

Medio	Radio Cooperativa 93.3
Fecha	14/09/2018
Mención	El Primer Café: Cámara rechazó acusación constitucional contra ministros de la Corte Suprema. Mención a U. Alberto Hurtado.

EL PRIMER CAFÉ: CÁMARA RECHAZÓ ACUSACIÓN CONSTITUCIONAL CONTRA MINISTROS DE LA CORTE SUPREMA.

El Primer Café:

Panelistas: Sebastián Depolo, consejero político de revolución democrática - Bettina Horst, subdirectora de Políticas Públicas de Libertad y Desarrollo - Genaro Arriagada, cientista político - Nicolás Eyzaguirre, militante del PPD, economista.

- Se rechazó la acusación constitucional contra los tres ministros de la Corte Suprema.
- Cambios en el sistema político y de relación entre los partidos.
- Personas a las cuales se les otorgó la libertad condicional.
- Cierre de Punta Peuco.
- El estado francés reconoció que hubo tortura en la guerra de Argelia.
- Exhumación de los restos del dictador Francisco Franco.

Habla:

- Jorge Correa Sutil, abogado defensor de uno de los jueces.

Mención:

- Universidad Alberto Hurtado.
- Cámara de Diputados.
- Michelle Bachelet.
- Parlamento.
- Tribunal Constitucional.

Conduce: Cecilia Rovaretti